
第一中学校 3 年 

議員というのは堅苦しくて難しいものだと思っていたけど、話を聞くと身近な存在であり米沢を良くす

るために一生懸命頑張っているんだなあと思った。 

あたしもこの米沢という土地に生まれたので、米沢を良くするために頑張ってくれる議員さんを選ぶた

めに積極的に選挙に投票したいなと感じた。 

日常の問題に関心を持ち、今日学んだことを今後に生かせるように精一杯努めたい。 

 

第二中学校 3 年 

市議会は、私たち市民の声に応えてくれるとても重要なところだと思いました。 

まだ、選挙権を持たない私たちの考える、米沢のためになることは市議会議員の皆さんに伝えて、米沢を

私たちの手でもより良い市にしていきたいです。また、選挙についても興味を持つことができました。１

８歳になったら、必ず選挙に行きたいと思います。 

 

第三中学校 2 年 

色々な自分の市のことについて知れたので良かったと思いました。米沢には色々な困り事など自分の身

近には問題があるんだと思いました。 

 

第四中学校 １年 

今日の出前市議会で、感じたことがあります。それは、心のなかに思っていることを溜めるのではなく、

積極的に意見を発言し、変えていかなきゃいけないなと思いました。一人の意見で市、町が変わることが

あるってすごいなと感じました。それは議会だけではなく、学校の話し合いでも積極的に意見を発し、変

えていくことが大事だなと思いました。また、発言をするだけではなく、他の人から意見を聞いて、それ

を行動に変えるのも、すごく大事だなと思いました。 

 

第五中学校 3 年 

議員の方々は私達の身近なところに居るので、もっと相談などしていきたいです。 

私も 18 歳になったら、選挙に行こうと思いました。 

 

第六中学校 3 年 

市議会議員の方をより身近に感じることが出来た。たくさんの経験を持っている人がいれば、若手でア

イデアマンの方もいらっしゃるので、これからの米沢市の政治が楽しみです。 

自分も政治を左右する投票の一票を入れられるようになりたい。これからも頑張ってください。これか

らも宜しくお願いします。 

 

第七中学校 3 年 

祖父が他の都市で議員をしていて、その市ごとに政策が違ったり、課題が違ったりして興味深く感じま

した。また、議員さんがとてもユーモアに溢れていて、良いなと思いました。 


